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ATA – REUNIÃO DIRETORIA EXECUTIVA (17/03/2006). Aos dezessete dias do 

mês de março de dois mil e seis, às 9 horas, reuniram-se no Salão Nobre do  Sindicato 

dos Professores no município de Lages, estado de Santa Catarina, os membros da 

Diretoria Executiva e Conselho Estadual de Representantes da União Nacional dos 

Dirigentes Municipais de Educação do Estado de Santa Catarina para a reunião 

Ordinária, sob a presidência do professor Itamar Fávero e na Secretaria Executiva 

Elisandra Aparecida Giacomel. Presentes à reunião os seguintes participantes: Astrid   

Helga Dick, Cátia Geremias, Marli Grun Parisotto, Alfredo Carlos merigo, Maria 

Helena Kronhardt, Santo Hermínio de Luca, Ilda Maria Dalpiva da Silva, Silvia 

Teresinha Kuhn, Marli Ferreira Wandscheer, marizeti Hayduk, Francisco marcos 

Geremia, Noemia da Silva Geremia, Ivonete Roncalio Weiss, Antão Antonio David, 

Airton Carlos Leite, Marino de Souza Pinto, sirlei da Silva Rodrigues, Neusa Pereira, 

Maria de Lourdes Brehmer, Mona Ubá Dequech Denk, Orsolina Dal Piva, Maria Inês 

Peretto pauletti, Cristiane Godoi.  A presente reunião iniciou com a recepção da equipe 

da Secretaria Municipal de Educação de Lages, apresentando a professora Siomara 

Catarina Ribeiro Caminha e sua aluna Ivonara Fernanda Madruga que declamou um 

poema aos presentes. Professor Itamar Fávero Agradeceu pela agradável acolhida e 

dando as boas vindas aos presentes apresentou a pauta da reunião, onde foram inclusos 

os seguintes assuntos: Fundef/Fundeb, Ensino Fundamental de Nove Anos. Feita  leitura 

da ata da reunião anterior a mesma foi aprovada. Seguindo a pauta, o presidente Itamar 

Fávero fez uma breve avaliação dos trabalhos da Undime no ano de 2005, salientando 

da dificuldade de reunir os membros para as reuniões ordinárias,  foi sugerido que as 

reuniões fossem feitas por regiões com treinamentos, capacitações e informações para 

os secretários municipais e que as atividades administrativas da diretoria fossem 

repassadas eletronicamente e reunidos sempre que necessário a diretoria. A sugestão foi 

aceita por todos os participantes. Foi repassado o relatório das Atividades,  dos 

programas reuniões e representações da Undime-SC para os presentes. Professor 

Marino de Souza Pinto, relatou da dificuldade financeira pela qual a Undime-SC vem 

passando, salietando que a principal fonte de renda da União é o pagamento das 

Anuidades, relatou que em Dois mil e cinco, dos duzentos e noventa e três municípios, 

apenas trinta e dois pagaram suas anuidades. Muitos secretários relataram que a maior 
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dificuldade está no conhecimento dos setores de contabilidade das prefeituras e na 

forma de pagamento. Foi informado que para o ano de dois mil e seis fechou-se 

convênio com o Banco Besc e as anuidades serão encaminhadas aos municípios através 

de boleto bancário. Professor Marino ainda repassou que os gastos que a Undime tem 

são, principalmente, viagens, representações e com material de expediente já que a 

mesma tem sua sede junto à Secretaria Municipal de Educação de Caçador e utiliza de 

todos os recursos de estrutura física e pessoal da mesma.  Programas 2006: com 

relação aos programas para este ano de dois mil e seis, professor Airton Carlos Leite 

repassou as informações sobre o Encontro do Censo Escolar, o novo programa de 

informatização e as datas para preenchimento do mesmo. A secretária executiva da 

Undime, professora Elisandra Giacomel fez o repasse sobre o Pró-letramento, Educasul  

- que fechou parceria  com a Undime-SC que conseguiu a inscrição gratuita para cada 

dirigente municipal de educação; informações sobre o Pradime 2006, Prêmio Nacional 

de Referência em Gestão Escolar.  Falou também da grande dificuldade de manter 

atualizado o cadastro dos secretários de educação, os endereços eletrônicos. O 

Presidente Itamar Fávero consultou os presentes e os membros da diretoria com relação 

à mudança de secretários que faziam parte da diretoria e deliberou-se por unanimidade, , 

até verificação para alteração do estatuto, em convocar além dos suplentes, o  dirigente 

municipal do município que faz parte da diretoria.  Professor Antão Antonio David fez 

uso da palavra para relatar sobre pesquisa com relação ao transporte escolar, novamente, 

verificou-se que esse é um dos temas que merecem maior atenção, pois é unânime as 

condições que os municípios enfrentam com relação ao transporte escolar dos alunos 

matriculados na rede estadual de ensino e o repasse das verbas estaduais que são 

insuficientes. Ou seja, o município paga para transportar os alunos da rede estadual. 

Com relação ao ensino de nove anos, professora Ivonete Weiss fez uma breve 

explanação sobre o processo burocrático para a transformação dos oito para os nove 

anos repassando endereços eletrônicos para embasamento teórico e legal para execução 

da referida alteração.  Com relação ao Fundef/Fundeb foi informado aos participantes 

dos trâmites na Câmara dos Deputados e da abertura que a Undime Nacional conseguiu 

para intervir, opinar e participar de todo o processo de mudança.Finalizando a reunião 

os presentes sugeriram que as próximas reuniões sejam para capacitação, e foi 

destacado o tema “ Plano Municipal de Educação” . A Undime-SC tentará viabilizar e 

priorizar o atendimento no item solicitado, realizando as reuniões por mesoregiões para 

atender a todos os dirigentes. Nada mais havendo para tratar, o Presidente declarou 
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encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata por mim, Elisandra Aparecida 

Giacomel,  secretária executiva, que, submetida aos presentes e achada conforme, será 

assinada por todos. Lages , aos dezessete dias do mês de Março de Dois Mil e Seis. 

 

 


